

## Erhalten Sie eine Fehlermeldung beim Versenden Ihrer Mail an das Kulturbüro?



Es gibt Probleme mit der Mailzustellung an einige Mailadressen von Mitarbeiter:innen des Kulturbüros. Diese Probleme betreffen nicht jedes absendende Postfach, treten also nicht immer auf.

Falls Sie beim Versenden einer Mail an Mitarbeiter:innen des Kulturbüros eine Fehlermeldung erhalten, könnte uns ein Screenshot der Fehlermeldung helfen, dieses Problem einzugrenzen. Wenn Sie eine zweite Mailadresse besitzen, schicken Sie uns gerne die Fehlermeldung von einer anderen Mailadresse zu.

Falls Sie keine Möglichkeit haben uns per Mail zu erreichen, rufen Sie uns gerne an.